

Communiqué de presse 15 février 2010

Le Club Méditerranée a été informé le 15 février 2010 du franchissement à la baisse de la participation de la société Nippon Life, suite à un changement dans sa politique d'investissement.

Au 31 octobre 2009, la part de la société dans le capital du Club Méditerranée était de 2,72%, soit un total de 769 731 actions. Au 31 janvier 2010, cette participation s'élevait à 1,48% soit un total de 422 832 actions. Au 12 février 2010, Nippon Life ne détenait plus que 122 832 actions, soit une participation s'élevant à 0,43 % du capital.

Contacts

Presse :	Thierry Orsoni	tél : 01 53 35 31 29
Analystes	Caroline Bruel	tél : 01 53 35 30 75